

21.03.2024 – 11:00 Uhr

Soulager les personnes à la limite de la précarité.



Macolin (ots) -

Les personnes qui ne disposent que d'un petit revenu sont actuellement très sollicitées. Cela a des répercussions sur le travail du Secours d'hiver. Lors de la conférence nationale 2024 du Secours d'hiver, les participants ont discuté de la manière dont l'oeuvre d'entraide peut encore mieux soulager et soutenir.

La conférence 2024 du Secours d'hiver, qui a réuni une soixantaine de participants sous la direction du président central, le professeur Thierry Carrel, s'est tenue les 20 et 21 mars 2024 au Swiss Olympic House à Macolin.

Le Secours suisse d'hiver fournit des contributions financières et une aide en nature aux ménages se trouvant à la limite de la pauvreté. En plus des prestations de soutien classiques, l'oeuvre d'entraide nationale financée par des dons lance, en fonction des besoins, des projets tels que la participation aux frais annexes ou des contributions à la participation sociale d'enfants et d'adultes dont le budget suffit à peine à couvrir les besoins les plus élémentaires.

Outre les stratégies permettant à l'oeuvre de bienfaisance de faire face aux défis actuels tels que l'augmentation des coûts de la santé, la hausse des loyers et l'augmentation du coût de la vie, le thème de la collecte de fonds était au centre des discussions.

Contact:

Monika Stampfli, directrice, monika.stampfli@winterhilfe.ch, Tél. 044 269 40 50

Florence Regad, responsable communication suisse romande, florence.regad@secours-d-hiver.ch, Tél 078 666 39 90

Medieninhalte



Des représentants du Secours d'hiver de toute la Suisse se rencontrent chaque année à l'occasion de la conférence du Secours d'hiver. / Texte complémentaire par ots et sur www.presseportal.ch/fr/nr/100007476 / L'utilisation de cette image à des fins éditoriales est autorisée et gratuite, pourvu que toutes les conditions d'utilisation soient respectées. La publication doit inclure le crédit de l'image.